

КОНКУРС УСТНОЙ РЕЧИ (ГОВОРЕНИЕ)

ЛИСТ ЗАДАНИЙ

Préparation : 6 minutes

Durée de l'épreuve : 3 - 4 minutes

Consigne :

- Tirez au sort un document.
- Dégagez le problème et présentez la position de l'auteur.
- Dites si le problème pareil existe dans votre pays. Donnez des exemples.
- Expliquez votre attitude face à ce problème.
- N'oubliez pas de structurer votre exposé, c'est-à-dire, l'introduire, puis développer et ensuite conclure. (2 minutes environ).

Le jury vous posera des questions concernant votre commentaire oral. L'entretien durera 1-2 minutes environ.

Document 1

Il faut fermer les parcs zoologiques

Quel plaisir y a-t-il à voir un malheureux lion tondu se morfondre dans une cage de zoo? Quel scientifique peut encore prétendre que cet emprisonnement de zèbres, de girafes et de pingouins présente un intérêt pour la recherche?

Je dis haut et fort qu'il faut fermer les zoos car ce sont d'inutiles lieux de souffrance pour les animaux. Et si les enfants veulent voir des singes, ils n'ont qu'à voyager ou regarder la télévision.

Simone. Le courrier libre d'Internet

Document 2

Ils ont choisi de vivre à la campagne

Pierre et Marie vivaient en ville, à Paris, depuis plus de vingt ans. Mais un beau jour, ils en ont eu assez de la pollution, des transports en commun, du bruit et de la vie chère. Ils ont décidé de s'installer à la campagne.

Ils ont acheté une petite ferme en Dordogne et désormais, Pierre élève des chèvres et vend son fromage et Marie s'occupe de la ferme et fait des ménages. Même si leurs revenus ont baissé, Pierre et Marie s'estiment heureux de leur choix et ils ne regrettent rien du stress de la capitale.

Forum Internet, Pour mieux vivre

Document 3

Ils ont choisi de vivre SANS télé

Ils ont 20, 40 ou 70 ans, habitent en ville, travaillent, sont étudiants ou retraités, parents ou célibataires. Bref, ils sont comme vous et moi. Sauf qu'ils n'ont pas la télé. "ça existe encore?", s'étonnent en chœur les téléphages... Eh oui! Et ils font partie de ces 5% des Français qui ne possèdent pas de poste fixe.

Pour ces personnes, la télévision rime avec pollution mentale, passivité et perte de temps.

Télé Star, 20 septembre 2014

Document 4

Apprendre les langues étrangères ne sert à rien!

Je ne comprends vraiment pas pourquoi on continue d'enseigner les langues étrangères à l'école. On trouve aujourd'hui des tas de programmes de traduction directe particulièrement performants, faciles à transporter et même assez bon marché, qui vous évitent d'avoir à mémoriser les verbes irréguliers et les listes sans fin de vocabulaire!

On devrait plutôt consacrer nos efforts sur la recherche d'outils de traduction encore plus performants.

Jean. Le courrier libre d'Internet